

*L'ELAM de Cuba convoque un
symposium pour célébrer son
anniversaire*

Image not found or type unknown

La Havane, 3 juin (RHC) L'École latino-américaine de médecine (ELAM) de Cuba convoque aujourd'hui le Ve Symposium de liaison clinique fondamentale, prévu les 10 et 11 juillet, dans le cadre des célébrations de son 25e anniversaire.

L'événement, organisé par la faculté de la discipline Bases biologiques de la médecine, le vice-rectorat académique et la direction de la formation professionnelle, explore les défis des bases biologiques de la

médecine au cours de ce siècle.

À travers des débats, des présentations de résultats de recherche et des conférences, l'événement propose un échange académique sur des questions d'actualité liées aux études biomédicales, aux aspects méthodologiques et didactiques des processus impliqués dans la formation professionnelle.

Les conférences, en mode présentiel ou virtuel, porteront sur des sujets liés aux profils des sciences fondamentales, notamment le vieillissement et les maladies cardiovasculaires.

De même, l'extension universitaire en tant que processus substantiel dans le cursus médical III, les spécialités cliniques et leur relation avec le sujet Bases biologiques de la médecine IV, la virtualisation dans l'enseignement et l'amélioration du comportement humain.

Les conditions de réception des communications figurent sur le site web de l'ELAM, une école inaugurée le 15 novembre 1999 lors du 9e sommet ibéro-américain des chefs d'État et de gouvernement à La Havane.

En janvier dernier, ce centre, un projet conçu par le leader de la révolution, Fidel Castro, est devenu la première institution médicale cubaine à recevoir la certification du Conseil international d'évaluation et d'accréditation de l'Union des universités d'Amérique latine et des Caraïbes. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356350-lelam-de-cuba-convoque-un-symposium-pour-celebrer-son-anniversaire>



Radio Habana Cuba